

Formato ticket de salida formato impreso TAREA 7

Asignatura: Religión

Curso: 5° A Y B

Nombre estudiante :

Objetivo:

Identificar a Jesús como el centro de la historia de salvación narrada en la Biblia.

Indicador de evaluación:

Comprender las causas que llevaron a odiar y finalmente crucificar a Jesús.

Preguntas de selección múltiple

1. Lee comprensivamente el texto que tiene relación con el trabajo en clases anteriores.
2. Identifica las ideas principales del texto.
3. Responde la pregunta: *¿Por qué Jesús fue tan odiado en sus tiempos y terminó siendo crucificado?*
4. Marca la alternativa correcta según lo que se te pregunta a partir del texto.

¿Por qué Jesucristo, siendo inocente, permitió que se le sometiera al horror de la crucifixión?

A través de la historia, las sociedades humanas han creado tanto leyes como castigos para imponerlas. También han desarrollado métodos diferentes y terribles para llevar a cabo el mayor de estos castigos, la pena de muerte.

Y, en el imperio romano, una de las formas de ejecución más comunes era la crucifixión —el castigo que los líderes judíos querían para Cristo.

Jesucristo vino a la tierra con un mensaje de paz, redención y amor —con la promesa de vida eterna para todo aquél que le siguiera. Nunca quebrantó una ley ni cometió un crimen, y nunca comenzó una rebelión. Sin embargo, muchos líderes religiosos lo consideraban una amenaza, pues sólo estaban interesados en mantener su estatus social. Pero, a pesar de todo, Cristo obedeció las leyes de Dios, su Padre, hasta la muerte (Filipenses 2:6-8).

¡Jesús fue odiado, acusado de varios crímenes, traicionado por alguien cercano, arrestado, juzgado injustamente y condenado a muerte! Todo por predicar el mensaje que su Padre lo envió a predicar.

Los enemigos de Cristo lo odiaban tanto que buscaron el método de ejecución más doloroso posible para eliminarlo. De todas formas, Jesús soportó la humillación de la cruz, llevando nuestros pecados en su propio cuerpo para que eventualmente pudiésemos tener vida eterna.

Lo más terrible de la crucifixión de Jesucristo es que, en toda la historia de la humanidad, ¡Él ha sido el único inocente de todo crimen o pecado! Sí, Cristo murió a causa del pecado, pero no los propios.

¿Por qué Jesús fue tan odiado en sus tiempos y terminó siendo crucificado?

- a) Por ser un importante Rey de un país vecino, quien era una amenaza para los romanos y judíos.
- b) Por ser considerado una amenaza, pues solo estaban interesados en mantener su estatus social y lo que Jesús predicaba iba en contra de las creencias que inculcaban los líderes religiosos de ese tiempo.
- c) Por ser una persona arrogante, que desafiaba constantemente a las leyes cometiendo diferentes delitos.